

11月 かぜのたより

令和5年11月1日(水) 尚徳福祉会 井荻保育園

運動会も無事に終わり、子どもたちはさらに自信に満ち溢れ、思い切り 身体を動かす喜びを味わっています。大縄跳びも引き続き行い、跳ぶ回数を 伸ばすだけでなく、「くまさんくまさん♪」と歌いながら、片足跳びや回転 跳びを交ぜることも楽しんでいます。また、様ざまな素材を使って自由工作 を行い、友だちと刺激し合いながらユニークで素晴らしい作品を次々に生み 出すようになりました。

今月はそんな子どもたちと一緒に、さらにダイナミックな集団ゲームや表現遊びの楽しさを味わっていく予定です。「食欲の秋、文化の秋、スポーツの秋」にちなんで、新しいことに挑戦し、「きょうも楽しかったね」「明日も続きをやろうね」と言い合える保育園生活を心がけたいと思います。

今月のねらい

- ●季節の変化に応じて、健康に過ごす ために必要な生活の仕方を身に付ける。
- ●友だちと一緒にルールのある遊びを楽しみ、ルールを守る大切さや面白さを知る。
- ●自分で工夫したり友だちの刺激も受け たりして、秋の自然物を取り入れた制作を楽しむ。



お知らせとお願い

- ★寒くなりましたのでカゴの中の予備服にも長 袖を用意していただくようお願いします。
- ★秋の食材を使ったクッキングなどを予定して います。決まり次第ご連絡します。
- ★12月の「おたのしみ会」に向けて、歌や楽器 演奏などの機会を増やしていきます。

「きょうは誰が来るのかな?」

子どもたちが心待ちにしている保育参加。友だちのお父さんやお母さんと一緒に、氷オニなどで夢中になって遊びます。これから参加される皆さん、どうか動きやすい服装でいらしてください。

「ドンじゃんしよう」「いいねぇ!」

今、かぜ組の子どもたちは「みんなでー緒に遊ぶ」のが楽しいのです。公園でも園庭でも、すぐに集団ゲームを始めています。特に1丁目公園に到着するやいなや、ドンじゃんが始まります。ジャンケンのやり方も全員がマスターしたので、ルールを守りながらみんなで夢中になっています。

他にも、椅子取りゲームや氷オニが大好きな子どもたち。負けて悔し泣きする場面もありますが、それでも集団遊びの魅力には勝てません。「十文字オニごっこやる?」と新しい遊びを提案すると、「やりたい!」。すぐに応じる好奇心旺盛なかぜ組さんです。







絵筆の使い方、細かい所を ハサミで切るワザ、そして ノリの使い方などが上手に なりました。「お面作りた い!」と、自分の作りたい ものにも挑戦します。